

En gira a países europeos

Chile falsea la realidad sobre usurpación a Bolivia

• Muestra actual mapa de Bolivia sin incluir el territorio del departamento de Litoral, que incorporó a su geografía con una abrupta guerra de conquista

Parlamentarios chilenos iniciaron ayer una gira por cuatro países de Europa para exponer su postura ante la demanda marítima de Bolivia que cursa en la Corte Internacional de Justicia (CIJ) de La Haya, utilizando como material de apoyo un mapa de Bolivia y sus pérdidas territoriales, con el propósito de falsear la verdad sobre la usurpación del territorio del departamento de Litoral.

La decisión de demandar a Chile y no a los otros países con los que Bolivia perdió territorio fue cuestionado por las autoridades del vecino país, por lo que el exmandatario y

actual vocero de la causa marítima boliviana ante la comunidad internacional, Carlos Mesa, dijo que la razón "es muy simple se trata de la cualidad".

Mesa explicó que "con Brasil y Paraguay seguimos siendo países plenos de la Cuenca Amazónica y de la Cuenca Del Plata. En el caso de la usurpación que sufrimos de parte de Chile, lo que pasó con Bolivia es que perdió su cualidad en la Cuenca del Pacífico, la más importante del Siglo XXI".

Inf. Pág. 4, 1er. Cuerpo

Puente de Bs 11 millones será demolido en Cochabamba

Un puente de más de 11 millones de bolivianos será demolido, según alcalde de Cercado, José María Leyes, quien aseguró que se iniciará un proceso penal contra la empresa y exautoridades que construyeron el puente a desnivel en la avenida 6 de Agosto.

antes en la historia de Cochabamba se había presentado esta situación, tienen que haber responsables", puntualizó la autoridad edil.

Por su parte, el asesor jurídico de la Alcaldía Sergio Coca confirmó que el próximo martes se presentará la demanda ante el Ministerio

Público contra el exalcalde Edwin Castellanos y sus colaboradores, quienes entregaron la obra en diciembre de 2014, por los presuntos delitos de incumplimiento de deberes, conducta antieconómica y daño económico al Estado.

Inf. Pág. 2, 3er. Cuerpo



A MENOS DE UN AÑO DE SU ENTREGA, UN PUENTE COCHABAMBINO COLAPSÓ Y PUSO EN RIESGO LA VIDA DE VIEJEROS.

Sabaya

Aduaneros sobrevolarán área de contrabando

La Aduana Nacional de Bolivia (ANB) y las Fuerzas Armadas y el Control Operativo Aduanero (COA) sobrevolarán la próxima semana el municipio de Sabaya, en Oruro, debido a informes de inteligencia que dan cuenta de la presencia de mercancía de contrabando y vehículos indocumentados que circulan por el sector.

El municipio de Sabaya, ubicado en la provincia Atahuallpa de Oruro, es considerado como una zona roja del contrabando proveniente de Chile a través del paso fronterizo de Colchane. Según autoridades aduaneras, se tiene información de camiones dedicados a actividades ilícitas dentro de garajes. También se conoce que por este punto ingresa ropa usada al país.

Inf. Pág. 6, 1er. Cuerpo



HABITANTES DE LA ZONA TURÍSTICA DE PUERTO VALLARTA EN EL ESTADO DE JALISCO (MÉXICO) PROTEGEN SUS CASAS Y COMERCIOS ANTE LA LLEGADA DEL HURACÁN PATRICIA.

Inf. Pág. 3, 3er. Cuerpo

EEUU pide respeto en relaciones con el país

• La diplomacia de ambas naciones trabaja en la búsqueda de una relación de confianza

Las relaciones entre Bolivia y Estados Unidos (EEUU) deben enmarcarse en el respeto, sostuvo el encargado de negocios del país del norte, Peter Brennan, quien también dijo que el encuentro entre los presidentes Evo Morales y Barack Obama debe seguir un proceso para concretarse.

El diplomático, durante la celebración del 70 aniversario de la Organización de las Naciones Unidas (ONU), desarrollada en la Cancillería del Estado, dijo que la diplomacia de ambos países trabaja en la búsqueda de una relación de confianza basada en temas sustanciales, de importancia para Bolivia y EEUU.

Inf. Pág. 4, 1er. Cuerpo



Voraz incendio en La Florida

Un incendio de magnitud fue sofocado anoche en el barrio residencial de La Florida sobre la avenida Arequipa, frente al colegio La Salle, felizmente sin víctimas fatales. Un grupo de 40 efectivos policiales y de Bomberos se hizo presente en el lugar y tras dos horas de trabajo logró dominar el fuego que, por momentos, se alzó en la noche pacaña como una gran pira que puso en peligro las viviendas colindantes y las líneas de alta tensión de la zona.

Ante la rápida expansión del fuego y en medio de la desesperación, algunos vecinos que pre-

senciaron la precariedad con la que trabajaban los bomberos hasta pidieron la presencia de los carros antidisturbios Neptuno, por su presión para lanzar agua, a fin de acelerar el control del incendio.

Asimismo, dos incendios de menor magnitud se presentaron casi a la misma hora en el barrio de Bolognia y en la zona de Huayllani, sin mayores consecuencias para los habitantes del lugar, dijo la autoridad policial.

Inf. Pág. 7, 1er. Cuerpo

Peligra exportación de urea y amoniaco por retraso vial

La anunciada exportación de productos de la planta de urea y amoniaco podría sufrir retrasos debido a que la ferrovía que permitirá trasladar la producción de 2.100 toneladas de urea y 1.200 toneladas de amoniaco diarias hasta Montero (Santa Cruz) aún no está en condi-

ciones de entrar en funcionamiento.

El presidente de la estatal Yacimientos Petrolíferos Fiscales Bolivianos (YPFB), Guillermo Achá, dijo en agosto que la planta contemplaba un avance del 76% en su construcción y garantizó su funcionamiento para el segundo

semestre de 2016. En la misma fecha el ministro de Obras Públicas, Milton Claros, declaró que el avance de la ferrovía es del 30 o 40%.

Esta situación pondría en riesgo la rentabilidad del primer proyecto petroquímico del país.

Inf. Pág. 6, 1er. Cuerpo

Huracán Patricia llegó a Jalisco

El huracán Patricia tocó tierra ayer en las inmediaciones de las Bahías de Tenacatita, Cuestecomate y Navidad, donde se ubican las poblaciones de El Estrecho, La Manzanilla y Melaque, en los municipios de La Huerta y Cihuatlán, Jalisco, informó el Servicio Meteorológico Nacional.

Al huracán Patricia le fue asignada la categoría 5, el máximo nivel en la escala Saffir-Simpson, pero ha roto todas las calificaciones debido a la intensidad de sus vientos.

Especialistas en meteorología catalogan a "Patricia" como el huracán más peligroso y poderoso en la historia mundial.

"El más poderoso que haya existido en el planeta en toda la historia. No hay un huracán en todo el planeta en toda la historia que haya llegado en la velocidad de sus vientos a 325 kilómetros por hora, afirmó el director de la Comisión Nacional del Agua (Conagua), Roberto Ramírez.

Inf. Pág. 3, 3er. Cuerpo